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ｐ.11 

決議～物品管理業務～ 

大型 PA 再購入実行委員会へ 

ｐ.11 

決議～物品管理業務～ 

ステージ管理委員会へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｐ.11 

  決議～物品管理業務～ 

立て看板管理局へ 

新しいステージ、

いつ買うの？ 

価格はどれくら

い？ 

白鷺祭での 

管理体制の強化っ

てなに？ 

PA の買い替えっ

てなんでするの？ 

笹の葉祭でも 

管理体制を整えて

ほしいな 

“青旗”、 

一般知名度が低い

んじゃない？ 

利用者に 

片付け方法の順守

も徹底して 


